

**[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (27-10-2023)**

Llegó el fin de semana del clásico del fútbol español, el Barça Real Madrid ya está aquí, mañana a las 4 y cuarto, ambos equipos se juegan mucho más que tres puntos en la liga en el estadio Juiz Compines.

El Real Madrid, que busca ser líder de nuevo, tiene dos puntos más que el fútbol club Barcelona, pero un clásico es un clásico siempre y todo puede pasar, pero se pone aún más interesante cuando uno puede ser líder y el otro adelantar un puesto en la tabla. Ya sabemos todo lo que supone un partido así, siempre es emocionante, aunque no sea a veces por el fútbol sobre el césped, pero como nosotros siempre pensamos en ponerle aún más emoción a todo, cada semana en el partidazo te recordamos que siempre tienes la opción de apostar con el combi partido de Bedford. Con el combi partido en cada encuentro que apuestes puedes agregar hasta 25 variables en una misma apuesta en un mismo partido y siempre obteniendo mayores cuotas. Puedes apostar a todo, al resultado, a los goles, a los goleadores,

y así siempre le vas a poder poner más emoción a cada partido. Recuerda el combi partido de Bedford, así que Javier Pascual, vamos a abrir Bedford.es

Por supuesto, Andrea, arrancamos con ese clásico que se juega este sábado a las cuatro y cuarto de Montjuic, el Real Madrid, que no arranca el encuentro como líder tras la victoria del Giron ante el Celta,

podría recuperar ese liderato con una victoria y el Barça, que no podría serlo, pero sí que podría adelantar a los blancos en la tabla.

Es una rivalidad histórica dentro y fuera del campo, pero los clásicos son partidos globales, mundiales, que siempre disfrutamos muchísimo, todo el mundo va a estar mirando este partido y ellos van a estar luchando cada uno por sus intereses deportivos. Vamos a apostar, por supuesto, en este clásico.

Entramos en Bedford.es, seleccionamos el combi partido y apostamos a que el joven delantero portugués, ex rojiblanco, realiza uno o más tiros a puerta en el encuentro que ambos equipos anotan,

y además que el once del Real Madrid, el brasileño, marca. Si apuestas 10 euros en esta combinación, puedes ganar casi 50.

Y es evidente, Andrea, que todo el mundo estará pendiente de este partido, pero también tenemos otros muy interesantes este fin de semana,

como el encuentro entre la Atleti Club y el Valencia Samames, el domingo a las 6 y media de la tarde.

Un partido de los de toda la vida, de dos históricos que luchan por un mismo objetivo.

Los puestos europeos, el Atleti, sexto, la clasificación, 17 puntos y el Valencia, octavo con tres menos, por lo tanto, podría recortar distancias y sumarse tres puntos.

En el combi partido de Bedford entramos en Bedford.es desde la web o desde la aplicación móvil. Aquí nos la vamos a jugar. Voy a apostar por una victoria valencianista que ambos equipos anotan y además que hay más de 1,5 goles.

Una apuesta de 5 euros puede darte unas ganancias potenciales de 59.

Así es el combi partido de Bedford. Visita Bedford.es para más información y crea tu suerte.

Recuerda que esto es un mensaje solo para mayores de 18 años. Juega con responsabilidad.

A todos nos gusta la emoción de antes de un partido. El debate, la anticipación, aumenta aún más esa emoción con el combi partido de Bedford.

**[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez  
(27-10-2023)**

Apuesta más cosas en el mismo partido, como el resultado, los goles totales y los goleadores en una apuesta y con mayores cuotas.

El combi partido de Bedford.

Este es un mensaje solo para mayores de 18 años. Juega con responsabilidad.